

L'OPEP décide de réduire les fournitures de combustible en 2019



OPEP

Organización de Países
Exportadores de Petróleo



Abou Dabi, 16 novembre (RHC)- L'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, et ses alliés, ont décidé de réduire les fournitures de pétrole en 2019 d'environ un million de barils par jour afin de chercher un équilibre sur le marché.

La décision a été prise au cours de la Onzième Réunion du Comité Ministériel de Monitoring Conjoint de cette entité, réunion qui s'est tenue à Abou Dabi, la capitale des Émirats Arabes Unis.

À ce propos, le ministre de l'énergie et des mines de ce pays et président de la Conférence de l'OPEP en 2018, Suhail Bin Mohammed Faraj Fares Al Mazroui, a fait savoir que la coopération se maintiendra avec les pays producteurs indépendants jusqu'en 2020 afin d'assurer un marché équilibré du brut.

Pour sa part, le ministre du pétrole et président de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela, Manuel Quevedo, a indiqué que le défi en 2019 consistera à maintenir la stabilité pétrolière dans le but d'utiliser les hydrocarbures pour le bien-être des peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176699-lopep-decide-de-reduire-les-fournitures-de-combustible-en-2019>



Radio Habana Cuba